

3. ÉVALUATION DU MARCHÉ

Le marché mexicain du matériel d'exploitation forestière et de façonnage du bois a connu une hausse de 83 p. 100 en 1988, pour atteindre 41,6 millions de dollars. Cette hausse s'explique par une augmentation importante des importations de l'ordre de 118 p. 100, passant de 15,9 millions de dollars en 1987 à 34,8 millions en 1988. Deux facteurs ont influencé cette hausse : l'amélioration de la situation économique générale conjuguée à la stabilisation du taux de change entre le dollar et le peso en 1988 (malgré l'inflation et une importante dévaluation); et la libéralisation générale du commerce, qui a facilité les importations et les a rendues moins coûteuses. Celles-ci ont atteint 36,1 millions de dollars en 1989, soit 3,7 p. 100 de plus qu'en 1988, alors que le marché total a connu une hausse de 3,4 p. 100 pour passer à 43 millions.

On s'attend à ce que le marché connaisse une croissance modérée durant les cinq prochaines années, puisque, à l'heure actuelle, on n'a pas encore identifié d'investissements majeurs dans ce secteur. La machinerie utilisée pour l'exploitation forestière est vieille et désuète, et l'industrie a commencé à la remplacer par du nouveau matériel au fur et à mesure que la conjoncture s'est améliorée et que les importations ont été facilitées. La réduction graduelle des taux d'intérêt et la baisse de l'inflation, de même que la disponibilité des ressources financières pour l'achat de matériel, quasi-inexistantes avant 1989, y ont compté pour beaucoup. Cette tendance devrait se maintenir dans les années à venir. D'ici 1994, on prévoit que le marché atteindra 54,9 millions de dollars, après une croissance annuelle moyenne de 5 p. 100.